
Protokoll der ersten Sitzung der Kreis-SV Bitburg-Prüm am 24.03.2015 

Anwesende:  
Regino-GY Prüm, BBS-Prüm, St.-Martin-Schule Bitburg, St.Willibrord-GY Bitburg, Vinzenz-v.-
Paul-GY Prüm, Astrid-Lindgren-Schule Prüm, SEG Neuerburg  

Anwesende Delegierte: 13 (damit nicht beschlussfähig)  

Gäste: 4 

 

TOP 1: Begrüßung und Vorstellungsrunde 

Pascal begrüßt die Anwesenden. 

TOP 2: Einführung für Neue 

Arnon erklärt die Kreis-SV. Hannah erklärt die LSV. 

TOP 3: Kommunikation in der Kreis-SV 

Arnon erklärt Abläufe über versch. Medien. 

TOP 4: Aussprache über Probleme an den Schulen 

SEG-Neuerburg: - LehrerInnen sind nicht diszipliniert (Unterrichtsausfall)/können sich nicht 
durchsetzen -> Schulleitung reagiert nicht  

Vinzenz-v.-Paul-GY Niederprüm: - Müssen zu Fuß zum Sportunterricht zur Realschule laufen, 
egal, ob man ein Auto hat oder verletzt ist; dürfen nicht mit dem Bus fahren wegen 
Aufsichtspflicht 

Willibrord-GY Bitburg: - Turnhalle einsurzgefährdet; müssen in andere THs gefahren 
werden; seit 1,5 Jahren wird neue TH versprochen; durch Anfahrt wird Sportunterricht 
kürzer (obwohl es einen Sport-LK gibt); drei SchulleiterInnen in 3 Jahren - Nachmittags sind 
Toiletten verschmutzt, kaum noch Klopapier/Seife vorhanden; wird scheinbar nicht geputzt - 
Keine SchülerInnenparkplätze vorhanden -> Vorschlag Hannah: STA ansprechen - 
Vertretungsplan ist rückständig, wird immer erst kurz vor knapp bekanntgegeben; ist das 
nicht auch digital möglich? (Datenschutzgründe?!) -> Antwort Regino-GY: macht der stellv. 
Dir.; beim SL ansprechen -> Vorschlag Hannah: WebUntis ansprechen 

St.-Martin-Schule Bitburg: - SchülerInnen in Rollstuhl können Aufzug schlecht nutzen 
(kaputt) -> Vorschlag Hannah: STA! 

BBS Prüm: - SL steht komplett hinter der SV -> gibt keine Probleme; Fernseher für den V-Plan 
bekommen; RaucherInnenplatz auf dem Schulgelände; Toiletten sind sauber -> alles bestens! 

 



Astrid-Lindgren-Schule Prüm: - Treppen sind so kaputt, dass man fast runterfällt; SL sagt, sie 
habe damit nichts zu tun -> Vorschlag Arnon: STA! - Für RollstuhlfahrerInnen: Aufzug 
funktioniert auch fast gar nicht - Klettergerüst ist auch gefährlich, trotzdem springen Leute 
darauf rum und Lehris können nichts machen - Toiletten werden mutwillig mit Papier 
verstopft; Toiletten draußen werden manchmal nicht von Lehris aufgeschlossen -> Tipp 
Arnon: Probleme an der Einrichtung immer fotografieren; teilweise darf man nicht mal 
während dem Unterricht aufs Klo gehen 

Regino-GY Prüm: - Bekommen von der Schule aus wenig Zeit für SV-Wahlen - "es geht 
Unterrichtszeit verloren" - Sehr viel Unterrichtsausfall!; zu wenig LehrerInnen; Stunden 
werden gekürzt - Ersatzaufgaben werden nicht besprochen; man kommt nicht mit dem Stoff 
hinterher - Schulgebäude soll komplett renoviert werden, aber Finanzielles ist noch nicht 
geklärt; ab Sommer OG mit allen Fachräumen (NaWi, Musik, Kunst) geschlossen und in 
Containern unterrichtet - Busverbindung ist schlecht (wie im ganzen Kreis); kleinere Dörfer 
kommen nachmittags gar nicht mehr heim - Parkplätze sind auch nicht verfügbar; Parkhaus 
nebenan, ist immer leer, scheint aber ein großes Problem zu sein für die Stadt - 
Raumausstattung katastrophal - LehrerInnen können nicht mit Whiteboards umgehen, weil 
die Ausbildung fehlt 

TOP 5: Projekte und Vorschläge 

Vertagt 

TOP 6: Anpassung KrSV-Satzung an LSV-Satzung 

Vertagt 

TOP 7: Wahlen (kommissarisch) 

Zum Vorstand:  

KandidatInnen:  

 Stella Streit Ja: 8 Nein: 0 Enthaltung: 1 -> gewählt -> nimmt Wahl an  

 Laura Schoos Ja: 0 Nein: 0 Enthaltung: 8 -> nicht gewählt  

 Laura Nösges Ja: 0 Nein: 0 Enthaltung: 8 -> nicht gewählt  

 Kim Schramer Ja: 7 Nein: 0 Enthaltung: 2 -> gewählt -> nimmt Wahl an  

 Helena Peifer-Weihs Ja : 8 Nein : 0 Enthaltung : 1 -> gewählt -> nimmt Wahl an 

 Pascal Sepp Ja : 8 Nein : 0 Enthaltung : 1 -> gewählt -> nimmt Wahl an 

Öffentliche Wahl; es werden 4 Leute gewählt 

Zur Basisdelegation: Vorstand übernimmt Aufgaben der Basisdelegation -> Ja: 8 Nein: 1 
Enthaltung: 0 -> beschlossen 

 



Zum Schulträgerausschuss:  

 Pascal Sepp  

 Jutta Bales  

Stellvertretung: Helena Peifer-Weihs 

Wahl en bloc: Ja einstimmig -> alle nehmen Wahl an 

Zur LSK-Delegation:  

 Pascal Sepp  

 Helena Peifer-Weihs  

 Stella Streit 

Wahl en bloc: Ja einstimmig -> alle nehmen Wahl an 

VertreterInnen werden nächstes Mal gewählt. 

TOP 8: nächster Termin 

Mittwoch, 22.04. wieder Regino-GY im Prüm 

Die Sitzung wird um 16:12 beendet 

 


